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Présents :  Absents :   

Julie Pouliot Enseignante Lou Bisson Élève 

Audrey Jetté Secrétaire Léo Dandurand Communauté 

Annie Labrecque Soutien Sarah-Kim Brien Communauté 

Holly Hunter Présidente   

Julie St-Hilaire Substitut-Parent   

Nicolas Busque Enseignant Caroline Lacroix Parent 

Marie-Claude Farrell Directrice Public  

Maude Messier Élève Daphnée Santerre Mélanie Desjarlais 

Dominic Bourassa Parent Guylaine Dussault Etienne Laplante 

Jocelyn Poitras Parent Daniel Guillot Charlotte Paré 

Vincent Roy Enseignant   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 33.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour       21-22-50 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Dominic Bourassa demande d’ajouter au point 17, les 
sujets suivants : 

• Gestion de l’accès au PI 

• Local de retrait 
Il est proposé par Vincent Roy et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 17 février 2022  21-22-51 

Il est proposé par Jocelyn Poitras et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 17 février dernier soit adopté tel que modifié avec l’ajout de 
son nom dans les présences. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Question du public 

Le public n’a pas de question 
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5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 17 février 2022 

Point 4 : Le remplacement de l’enseignante de mathématiques est assuré par Rima Chibane pour le 
secondaire 2, Jean-Yves Boislard pour le secondaire 5. De plus, un soutien pédagogique est fait aux 
élèves avec l’ajout de Catherine Baril en secondaire 5. 

Point 8 : La note à la reddition de compte proposé par Dominic Bourassa a été ajoutée. 

Pont 12 : Les informations concernant le CO2 dans notre école sont disponibles sur le site du CSSDS. 

6. Formation des membres du CÉ 

Holly Hunter fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. 

7. Politique relative aux contributions financières qui peuvent être assumées par les parents / 

procédure 

Marie-Claude Farrell présente la politique relative aux contributions financières ainsi que la procédure. 
Dominic Bourassa aimerait que l’on ajoute un libellé concernant les modalités des remboursements 
faits aux parents.  La direction verra à quel niveau ces libellés doivent être précisés. Actuellement, à 
chaque occasion, les modalités sont précisées (ex. lors de sorties). 

8. Établissement des principes d’encadrement des frais chargés aux parents   21-22-52 

Marie-Claude Farrell nous présente les principes d’encadrements des frais chargés aux parents. Il est 
proposé par Nicolas Busque et résolu : 
QUE les principes d’encadrement soient approuvés tels que présentés. 
 
Madame Julie St-Hilaire propose de voter entre la proposition préparée par Marie-Claude Farrell (1) et 
la suivante en ajoutant ce point à celle présentée par la direction (2) :  
« La version numérique du matériel peut faire partie de la liste demandée après la confirmation du 
besoin de l’élève par l’enseignant. Cet achat pourra également se faire ultérieurement après évaluation 
du besoin à la demande de l’enseignant. » 
 
PROPOSITION 1 : 2 votes 
PROPOSITION 2 : 6 votes 
ABSTENTION : 1 vote 

ADOPTÉE À MAJORITÉ 
Marie-Claude Farrell s’occupera de modifier l’annexe 3 présentée ce soir en ce sens. 
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9. Grille horaire 22-23 et modalités d’organisation de la surveillance du midi   21-22-53 

Marie-Claude Farrell nous présente la proposition de grille-horaire pour l’année prochaine ainsi que les 
modalités concernant la surveillance du midi. Il est proposé de conserver le même nombre de 
surveillants ainsi que le plan de surveillance actuel.  Des travaux sont en cours au CSS concernant les 
frais de surveillance au secondaire.  Nous devrions connaitre les suites l’année scolaire prochaine.   
Il est proposé par Nicolas Busque et résolu : 
QUE la grille-horaire ainsi que les modalités de surveillance du midi soient approuvées telles que 
présentées. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
10. Sommet jeunesse pour les changements climatiques     21-22-54 

Marie-Claude Farrell nous présente la sortie du sommet jeunesse pour les changements climatiques 
prévue le 30 avril prochain. Il est proposé par Julie St-Hilaire et résolu : 
QUE la sortie soit approuvée telle que présentée. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
11. Sorties éducatives éco plein air et sciences       21-22-55 

Marie-Claude Farrell nous présente les prochaines sorties prévues pour Éco plein air ainsi que l’activité 
« Adopte un cours d’eau » prévue pour le groupe de sciences. Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 
QUE les sorties soient approuvées telles que présentées. 

ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ 

12. Sorties éducatives P15         21-22-56 

Marie-Claude Farrell nous présente la sortie de fin d’année prévue pour le groupe P15 qui inclue une 
collecte de fonds pour payer une partie des frais de cette journée. Il est proposé par Julie Pouliot et 
résolu : 
QUE la sortie soit approuvée telle que présentée. 

ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ 

13. Journée sportive          21-22-57 

Marie-Claude Farrell nous présente les activités prévues pour la journée sportive. Cette journée aura 
lieu le 27 mai prochain. Elle propose de payer une partie des frais de transport avec le budget de l’école 
(fonds 1) afin de rendre les sorties plus accessibles. Il est proposé par Nicolas Busque et résolu : 
QUE les activités et le mode de financement soient approuvés tels que présentés. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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14. Coopérative alimentaire 

Marie-Claude Farrell nous mentionne qu’il y a eu quelques rencontres du sous-comité. Ils sont à l’étape 
de signer l’entente pour l’aide à la coopérative. Ils sont également en attente de soumission pour les 
travaux à faire ainsi que l’achat de matériel pour le bon fonctionnement de la future coop. Nous 
sommes également en attente de Sodexo pour l’offre de repas occasionnel en attente de l’ouverture 
de la coopérative. 

15. Budget au 31 mars 2022 

Marie-Claude Farrell présente le suivi du budget 2021-2022 en date du 31 mars.  Nous avons reçu des 
mesures en mars dernier destinées au perfectionnement et achat de licences numériques. Compte 
tenu du plan de contingence et du temps qu’il reste à la présente année scolaire, il est peu probable 
que ces sommes soient dépensées. Il restera aussi des sommes résiduelles à certaines mesures au 
fonds 1. Toutes les demandes d’ajout de services d’aide sont acceptées et organisées pour les élèves 
qui en ont besoin. Cependant, le manque de ressources humaines qualifiées limite certaines actions. 
 

Vincent Roy quitte à 20h24. 

 

16. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• Soirée des finissants – 21 juin 2022 

• Activités culturelles – 13 mai 2022 PM 

• Bris horaire, examen de fin d’année – du 15 au 20 juin 

• Travaux à l’école 
 

Julie Pouliot quitte à 20h30  

17. Autres sujets 

• Comité de parents 
o Demande d’accès à l’information 
o Avis sur la gouvernance 
o Démission de Dominic Bourassa au poste de président du comité de parents 

• Correspondance 
o Acte d’établissement reçu 

 
Dominic Bourassa propose de prolonger la rencontre de 10 minutes afin de faire le tour de tous les points. 
Cette demande est approuvée par Jocelyn Poitras. 
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• Gestion de l’accès au PI pour le personnel. 
o M. Bourassa demande de quelle manière s’opère la diffusion de l’information concernant 

les PI. 

• Local de retrait 
o M. Bourassa rapporte que certains élèves utiliseraient le local de retrait pour faire de 

l’évitement. Marie-Claude réitère à M. Bourassa de transmettre l’invitation au parent 
concerné par cet élève de communiquer avec elle pour discuter de la situation. 

18. Fondation  

La prochaine collecte de consignes aura lieu le 14 mai prochain. Nous publierons aux parents ainsi que 
sur notre page FB. 

19. Question du public          21-22-58 

• Organisation de la journée sportive de façon équitable 
o Dominic Bourassa propose de payer le repas pour les jeunes qui choisissent des 

activités locales au même titre que nous payons le transport de ceux qui auront choisi 
des activités à l’extérieur. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
Marie-Claude fera le suivi avec les membres du comité organisateur de ce 
changement. 

 

19. Levée de l’assemblée         21-22-59 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Jocelyn Poitras et résolu : 
QUE la séance soit levée à 21h05. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

   

Signature de la présidente  Signature de la direction 

 


